



衆議院議員あべともこ  
プロフィール

神奈川 12 区（藤沢市・寒川町）  
当選 7 回、東京大学医学部卒業、  
小児科医、あべともこどもクリ  
ニック（湘南台）理事長  
現在、厚労委員会・原子力問題調  
査特別委員会筆頭理事



[https://twitter.com/abe\\_tomoko](https://twitter.com/abe_tomoko)



<https://www.facebook.com/abetomoko.jp>

あべともこ

検索

あべともこと共に歩む会後  
援会入会のご案内及びボラ  
ンティアスタッフ募集中！

特定の企業や団体などに依  
存しないあべともこの活動  
は、後援会の年会費やカンパ  
によって支えられています。  
あべともこの活動にご支援頂  
ける方は、お気軽に事務所  
にお問い合わせください。

立憲民主党神奈川県連

〒231-0012

横浜市中央区相生町 4-69-4F

TEL 045-228-8591

FAX 045-228-8592

◆米依存から東アジア和平へ  
トランプ米大統領は日米安保を「不平等」だと発言し、米国の強権を日本に押し付けようとしています。日本は今こそ、占領直後よりただの一度も改正されたことのない日米地位協定に関して、主権を取り戻すべく改定を求めるべき時です。

また今こそ、東アジアの「戦後」を終わらせ、地域の安全保障を確立するために、六か国協議の枠組み作りに取り組み、ロシアと北朝鮮との友好条約の締結へと1歩でも2歩でも前進すべきです。米朝は大阪G20を足場に韓国の協力で第3回会談を実現。

他方、日本は半導体の対韓輸出規制を、徴用工問題への対抗措置として仕掛け、和平からは遠のいています。安倍政権の平和戦略なき思い付き外交を有権者の力で止めましょう。

◆今こそ武力によらない紛争解決を  
安全保障と憲法9条は、常に表裏一体のものとして論じられてきました。この間、安倍政権は9条改悪を狙っています。防衛省は「北朝鮮には、我が国を射程に収める各種の弾道ミサイルが依然として多数存在する」「国民の生命・財産を守り抜く」と、昨年6月から米国製イーグリス・アシオア2基の配備を秋田と山口で計画してきました。1年も経ってから、山の高さや角度、更には電磁波の記載間違いまで明らかになり、それでも配備を諦めていません。そもそも、アジアで起きている状況が理解できていないのではないかと。韓国や中国、シンガポールもベトナムも、米朝の緊張緩和に役割を果たしました。日本が送るべき重要なメッセージはイーグリス・アシオアの配備中止です。安全保障の確立は、武力によらない紛争解決によってこそ実現すべきです。



◆ハンセン病判決、政府は断念を  
6月28日に熊本地裁でハンセン病家族訴訟に勝訴判決が出ました。家族を引き裂き、尊厳を貶め、隔離收容の歴史の中で、患者さんの人権ばかりか家族をも差別と偏見に晒した国による謝罪と賠償は当然です。国は控訴せずに判決を確定させよ。熊本に駆けつけて訴えた（写真）ことを立憲民主党としても7月3日に厚労大臣に要請します。

九条改憲ではなく、  
平和外交と地域的安全保障の確立を